

発行日：R6.6.15

吉野地区自治振興会

吉野公民館

越前市本保町19-6

TEL23-4600 FAX21-3641

(目次)

- 地区体育祭 (1)
- 団体活動・町内の取組み紹介 (2)
- 小学校の話題 (3)
- お知らせ (4)

よしのせがわ

第62回 吉野地区体育祭開催

6月2日(日)吉野小学校グラウンドにおいて、「第62回吉野地区体育祭」が開催されました。前日から心配された雨予報も、結果的には全く問題なく爽やかな1日となり、予定された半日のプログラムに地区民の奮闘が見られました。最終成績は、白組(家久)が2位に1点差で優勝を奪還。特にお家芸ともいえる「大縄跳び」では、一般の部、小学生の部のダブル1位が大きく影響したと言えるでしょう。また、努力賞は昨年が続いて紫組(芝一)が受賞となり、「オールスターリレー」を2年連続ダントツで制したことへの評価でした。各競技種目の結果で1位のチームが偏っておらず、全体としても昨年に引き続き白熱した僅差の勝負となりました。各町内それぞれの得意種目の結果が今後モカギになりそうですね。

今年も各町内からのご協力により、前日準備、当日運営を行うことができました。関わっていただいた皆様に感謝申し上げます。そして著しく変化するこの時代の中で、これからの「チクタイ」はこれまで以上の工夫や改善も必要かと感じております。地区民のみなさま、ご意見ございましたらお聞かせください。(スポーツ協会 堀内幸路記)



第19回 越前市民体育大会「開会式」

スローガン『あふれる力・ふれあう心・伸びゆく越前市』

日時 7月6日(土) 午後6時~

会場 越前市アイシンスポーツアリーナ

誰でも参加OK!

地区体育祭の勢いで市民体育大会も盛り上げよう!!

おめでとう!! 結果報告

- 優勝 白組(家久)
- 2位 緑組(芝原)
- 3位 黄組(片屋)
- 努力賞 紫組(芝原1丁目)



吉野地区幸齢者(高齢者)交流 恒例の春季グランドゴルフ大会開催

5月30日(木) 春季グランドゴルフ大会が開かれ 60 有余名の高齢者が集いその競技を楽しみました。「元気やったか!」久しぶりの再会に「今日は頑張ろう」あちこちで挨拶と近況を語り合いながら競技に挑む「幸齢者」覚束ない恰好ながら懸命にスティックを振っている。そして競技はじまって何時だったろう。「ナイスショット」騰がる歓声、どよめき、なんと「ホールインワン」の快挙だ。起る拍手に満面の笑みで答えている面目躍如だ。一方で不慣れのせいだろう、何回も叩きがつくり肩を落とす仲間も…。そうこうするうちに悲喜こもごもそして和気あいあいの中に大会は終了した。次回も元気で会いましょう。 シニアクラブ 青柳文雄記



日赤奉仕団 吉野分団 視察研修旅行開催

6月5日(水) 団員30名参加のもと、愛知県の「赤十字血液センター」を訪れ、献血・血液製剤の重要性について研修を行いました。又、道中の車内に於いても地震に対する知識や地域としての取り組みについてのDVD学習も行いました。

今回の学習を活かせるよう、地域で活動していきたいと思ひます。 日赤奉仕団 石川桂子記



研修参加
最高齢更新 94 才!!

シリーズ企画第4回 「ご町内の取り組み教えてください!」

各町内の伝統事業や交流事業、また新たな取り組みなどを紹介していきます。

家久町 「ICT 活用による区役員間の情報共有と区活動の見える化を促進!!」

我が家久町区は、12の町からなる共同体であり、当区での事業の立案、実行を審議する機関として、区長以下25名の役員による部長連絡会と、これに12の町内会長を交えた37名からなる協議会があります。従来、月1回開催している各々の会議には、案内状を書面により各役員宅に配布し、各役員への出欠確認という労力のいる手法を取っておりましたが、昨年4月よりICT(情報通信技術)と言われる「LINE 及び+メッセージ」を活用することにしました。これにより、瞬時に会議案内や行事案内等を送信でき、出欠確認が迅速に行えるようになりました。併せて、伝達事項や自由意見の発信、活動に対する提案などが行え、役員間の情報共有とコミュニケーションを深めることができました。

次に、家久町区での事業の報告については、2月と8月の年2回発行する「町だより」で行っていましたが、よりリアルタイムに情報発信を行うために「家久町ホームページ」を、この4月に開設しました。まだ、開設して数ヶ月足らずですが、年間の事業計画、活動の結果、防災マップ、旧柳荘別館軽運動場の使用申請書などを掲載することで、町民への情報提供と共有、活動の見える化を促進したいと考えております。兎角、一般的なホームページでは、発信者からの一方的な情報提供が目につきますが、今後は町民の声や情報も掲載し、双方向での情報ツールに仕上げていきたいと考えています。最後に、区役員が持つ名刺には、このホームページのQRコード(下記写真)が記載しており、越前市役所や業者の方々との挨拶の折には、是非見ていただくようご案内しております。皆さんもぜひ見てみてください。

家久町区長 堀内 俊和 記

家久町ホームページのトップページ

見てね!



家久町ホームページ
QRコード



LINE スケジュールで
会議出欠確認

地域の先生に教えてもらいました 夏野菜の苗を植えたよ！（2年生）

5月9日（木）、2年生の児童が、学校の中庭で夏野菜とさつまいもの苗植えをしました。地域の方が先生となり、最初に一人一人の鉢にミニトマトを植えました。それから、苗をポットから出す方法や、土をどのぐらいかけるかなどを先生に教えてもらいながら、ピーマン・ナス・落花生・とうもろこし・さつまいもの苗を植えました。とても上手に植えることができました。

美味しい野菜が育ちますように…！



いろいろおしえてくれてありがとう。
水をいっぱいあげて元気に育てます。

ふるさと吉野について学びました！「吉野たんけんたい」（3年生）



片屋コース（元三大師）



芝原コース（飯部磐座神社）



余田コース（田の神様）



本保コース（天保救荒碑）

5月15日（水）、3年生の児童が4つのコースに分かれて地域のお宝について学びました。本保コースでは本保陣屋・天保救荒碑・吉野神社、片屋コースでは、元三大師・愛宕山、芝原コースでは飯部磐座神社・暁の天狗どんの祠、余田コースでは田の神様・モリアオガエルの生息地・大井観音について学びました。

子ども達は、地域の先生の話すことをしっかりメモしたり、タブレットで写真を撮ったり、質問をしたりしながらしっかり学んでいました。学んだことをまとめて、学年で発表します。

★子ども達の感想より★

- ・本保陣屋は今の市やくしょ、さいばんしょ ぜいむしょの仕事をしてたんだね。
- ・元三大師の二つの姿が心に残ったよ。

吉野小学校 体育大会

5月25日（土）

快晴のもとで校内体育大会を行いました。「全力突破！夢限につながれ吉野っ子！」という大会テーマで児童全員が全力で競技に取り組みました。



選手宣誓



赤・青・黄応援タイム



かがやきでゴー！ゴ・ゴー！



かがやけ！3つの大玉



玉入れ

吉野スポーツ少年団紹介①「吉野剣道スポーツ少年団」

吉野剣道スポーツ少年団結成50周年を迎えて



吉野剣道スポーツ少年団が昭和48年に発足して以来、本年度で結成50年の節目を迎えます。歴史ある当団が和をもって稽古に励み、大会で結果を残すのも大切ですが、第一にはOBや歴代の団関係者が気軽に立ち寄れる垣根のない団づくりを目標に日々取り組んでおります。

現在、毎週土曜日午後6時から吉野小学校体育館にて、幼稚園児～小学生の子で剣道の稽古に励んでおりまして、元気に活動をしている様子を気軽に見学に来てくれると嬉しいです。

吉楽クラブからのご案内 ニュースポーツ教室

日時 6月25日(火)～7月30日(火)
午後2時30分～4時
場所 吉野公民館 2階講堂
指導者 吉楽アシスタントマネージャー
一 琴代氏 片山 伸一氏
参加費 無料
内容 ボッチャ、囲碁ボール、スティックリング他
持ち物 内ズック、飲み物、タオル
申込締切 6月21日(金)

吉野地区幸齢者(高齢者)交流大会 第46回「ゲートボール大会」参加者募集

日時 6月27日(木) 午前8時30分受付
場所 白崎公園武生スパーク
申込締切 6月18日(火)
申込先 町内シニアクラブ会長
*シニアクラブ会員でない方は吉野公民館へ
世話人 竹村・平本
*個人参加OK(混成チームでの出場予定)
主催:社会福祉部 主管 吉野シニアクラブ連合会

楽しみましょうゲートボールで!

集団健診のお知らせ

7月31日(水)
コミュニティセンター柳荘
完全予約制です。

～病院での健診を希望される方は、病院に事前予約を～
市健康増進課 ☎(24-2221)へ必ずご連絡を

6月・7月 吉野公民館・地区内行事

6/18(火) はつらつ教室
6/23(日) 公民館夏の清掃
7/2(火) はつらつ教室



休館日のお知らせ

・毎週月曜日・第3日曜日・7月16日(火)

第13回 本保陣屋まつり

開催日時 7月7日(日)
開催場所 本保陣屋公園
主催 陣屋まつり実行委員会
共催 本保町、壮年会、女性会、子ども会
協賛 吉野地区自治振興会
詳細は、チラシ、ポスター等で、お知らせします。

楽しいこといっぱいあるよ。みんな来てね。

大きなイベントや旅行等、先ずは気になるのはお天気。雨雲レーダーと睨めっこという事も多々あります。

龍神に守られて幸運に恵まれると言われる雨男(女)自分がそうだと思う人は三割をこえるそう、因みに偶然が重なり確信に変わる「確証バイアス」が関連している。恵みの雨でもありませんが、災害は起きて欲しくありません。

日赤奉仕団 中島 絹栄記

編集後記